

2013 marque le bicentenaire de la naissance de Frédéric Ozanam qui fonda la Société Saint-Vincent-de-Paul 20 ans plus tard.

Pour fêter cet anniversaire, les vincentiens du pays ont été invités ce 21 septembre à une journée de commémoration à Montaignu (Scherpenheuvel). Environ 650 personnes ont répondu à l'appel, dont une septantaine de la province de Liège, la plupart venant en car.

Après l'accueil au « Pelgrim », les participants se sont rendus au Mariahall où ils ont attendu l'arrivée de S.A.I.R. la princesse Astrid que l'on voit ci-dessous regardant le très beau stand de la province de Liège consacré à l'hébergement, l'ameublement et l'habillement.





Après un mot d'accueil de L. Even, président national et de L. Mees, organisateur local, E. de Lophem a expliqué l'origine du pèlerinage à N.D. de Montaigu qui s'est développé depuis le Moyen-âge.





Une eucharistie a ensuite été célébrée par Monseigneur Léonard, archevêque de Belgique, suivie d'un exposé de O. Lendo et M. Goeman intitulé « Ozanam, sa vie et sa spiritualité ». Après le départ de la princesse, les vincentiens se sont retrouvés pour un lunch dans les divers restaurants de la ville.



L'après-midi a commencé par un concert du groupe « Kontrarie » qui nous a magnifiquement interprété des chansons à thème de diverses origines.



« La Société Saint-Vincent-de-Paul aujourd'hui dans le monde et en Belgique » a ensuite été l'objet d'une présentation en alternance par L. Even et L. Mees. La journée s'est terminée par un moment de recueillement à la Basilique à l'invitation de M. Goeman.

Des informations plus complètes sur cette journée sont disponibles sur le site national dont le lien se trouve sur notre blog.

